

19.7.98



Mit einem Schlag sticht Ekhard Sekinger das Bierfaß an und eröffnet das Dorffest

AICHHALDEN-RÖTENBERG – Punkt 18 Uhr schlug Bürgermeister Ekhard Sekinger gestern das Bierfaß an und eröffnete somit das Aichhaldener Dorffest. Rund um die Kirche haben elf Vereine ihre Stände aufgebaut. Bis Sonntag abend bieten sie ihre Attraktionen und kulinarischen Spezialitäten an. Zum Auftakt mar-

schierten die Vereinsvorstände vom Rathaus zum Festplatz, begleitet von den Böllerschüssen des Schützenvereins. Nur einen Schlag benötigte das Dorfobhaupt zum traditionellen Faßanstich, dann schenkte Ekhard Sekinger kräftig Freibier aus. SZ-Foto: Bosch